

NOTICIAS DE POLÍTICA

Investigan al novio del presidente de Ecopetrol: habría trabajado en el Pascual Bravo de Medellín, mientras estaba en Invías

La Procuraduría inició la investigación disciplinaria porque Carlos Julián Caicedo Cano, además habría estado de paseo en múltiples ocasiones, cuando debería estar trabajando

Por **Jessen Urzola**

21 diciembre, 2023, 10:06 am



Fotos tomadas de internet

Por presunta violación al régimen de inhabilidades, es investigado Carlos Julián Caicedo Cano, novio de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Según la Procuraduría Primera Distrital de Instrucción de Bogotá, el funcionario habría incurrido en una falta disciplinaria al haber suscrito un contrato con la Institución Universitaria Pascual Bravo, de Medellín, mientras era asesor del Instituto Nacional de Vías (Invías).

Sigue al canal Política en Minuto30 en WhatsApp:

<https://whatsapp.com/channel/0029VZzWqIt3mFY3VpgTYk0q>

Además, habría incumplido con sus funciones de asesor de la dirección del Invías, al estar en diferentes viajes por el mundo, en el momento en que debería estar trabajando, tal y como lo demuestran las fotografías que publicó en sus redes sociales.

ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ ¿Muy parchado?, hombre fue capturado en Manrique tras violar a familiar durante 9 años
- ▶ Primeros proyectos de ley del pacto fiscal de Boric se presentarán en enero en Parlamento
- ▶ Cientos de fósiles marinos del norte de México se exhiben en el Museo del Noreste
- ▶ Continúan buscando desesperadamente al menor de 11 años desaparecido en el río Guaviare
- ▶ Gerente del Hospital General de Medellín pidió a la SuperSalud intervenir para que las EPS paguen lo que les deben
- ▶ Praga no ve indicios de terrorismo en el tiroteo que dejó 15 muertos
- ▶ Denuncian la desaparición del padre de un periodista en una cárcel de El Salvador
- ▶ Vin Diesel es demandado por una supuesta agresión sexual ocurrida en 2010

[Lea también](#) El potente gesto de la Universidad de Chile que
homenaja alumnos víctimas de la dictadura



“Presunto incumplimiento de las funciones misionales a cargo del señor Carlos Julián Caicedo Cano, como asesor 1020 grado 08, asignado al Invías, al observarse que paralelamente al tiempo en que debía cumplir con estas, aparecen fotos de múltiples viajes nacionales e internacionales en la plataforma social Instagram”, dice el documento con fecha del 9 de diciembre.

Lea también: [Ecopetrol designa como nuevo presidente al ingeniero Ricardo Roa Barragán](#)

Iniciarían otras investigaciones

Además, el Ministerio Público compulsó copias a la Procuraduría regional de [Antioquia](#) para que investigue a Liliana Restrepo, de la Universidad Pascual Bravo, con quien suscribió el contrato.

“También se conoció que el joven trabajó en la Empresa de Energía de Honduras, que para el momento de su contratación estaba bajo el mando del hoy dirigente de la petrolera colombiana estatal más importante del país. En la hoja de vida del novio de Roa, además, sopesan cargos como líder de compras en Termomorichal SAS, una compañía encargada de llevar energía al proyecto Campo Rubiales de Ecopetrol”, dice otro fragmento del documento del Ministerio Público.

[Lea también](#) Blinken pide a Israel operativos más reducidos y
precisos en Gaza



Julián Caicedo Cano, de 31 años de edad, es administrador de negocios internacionales con énfasis en trade marketing, compras y logística egresado de la Universidad Konrad Lorenz y con una especialización en desarrollo de negocios. Para más [noticias de política](#).



Dale click a "Me gusta esta página"



Minuto30





[¿QUIÉNES SOMOS?](#)

[¿CÓMO ANUNCIAR?](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[POLÍTICA DE PRIVACIDAD](#)

[CONTÁCTENOS](#)